

SE SUMAN A LOS 70 PUNTOS YA EXISTENTES EN LA ZONA

# Nuevos puntos móviles de vacunación recorrerán la región ante baja inmunización

Equipo El Día / Región de Coquimbo

 @eldia\_cl

El invierno aún no comienza, pero el frío ya se hace sentir hace semanas en nuestra región y la circulación de virus respiratorios, como la influenza tipo A, es evidente. Es cada vez más común saber de algún caso de este tipo en grupos familiares, de amigos o de compañeros de trabajo. Es por esto, que la Red Pública de Salud, han reforzado los puntos de vacunación, incrementando los espacios de inoculación y sumando dispositivos móviles en lugares de alta afluencia de personas en las comunas de la región que más lo necesiten.

“Justo tenía pensado ir al consultorio, pero como vine a hacer unos trámites, y aproveché de que estaban acá. Me vacuné. Una, porque soy paciente de riesgo, y otra, por mis papás que son tercera edad. Entonces quiero estar prevenida ante cualquier cosa y que no me vaya a dar fuerte. Además que están todas las condiciones dadas en el centro, en los consultorios, incluso hasta en el mall. Entonces no hay excusa para no vacunarse”, señaló Mónica Leyton, residente de la Villa Talinay en Coquimbo.

La comuna puerto es justamente uno de los sectores de la región con la menor cantidad de población objetivo inmunizada, y es por esto que se dio inicio a la estrategia de puntos móviles en la Plaza de Armas de Coquimbo. “Invitamos a todos los vecinos y vecinas de la región, en especial de Coquimbo y otras comunas, donde los índices no nos acompañan. Estamos vacunando contra la influenza, Covid y neumonía. Cada persona vacunada, es una persona menos en el hospital, creo que eso es muy importante. Las vacunas, con la incorporación de estos puntos móviles, van a estar más cerca de sus casas, así que reiteramos el llamado a vacunarse en este invierno. Necesitamos mejorar estos índices con un trámite rápido, que no cuesta nada y estamos siendo conscientes con nuestros familiares y nuestros cercanos para generar esta red de inmunidad” enfatizó Galo Luna, delegado presidencial de la Región de Coquimbo.

Estos nuevos puntos móviles de vacunación se suman a los 70 ya existentes en algunas comunas de la región, con el objetivo de sumar operativos en espacios de alta concurrencia. Tal como fue el caso de Mario Cordero, coquimbano de 74



Hasta la plaza de Coquimbo llegó el vacunatorio móvil de la seremi de Salud, con el objetivo de facilitar la vacunación de las personas.

EL DÍA

**A pesar de observar un leve repunte en la cifra de personas vacunadas contra la influenza en las últimas semanas, aún el porcentaje regional está por debajo de la media nacional, lo cual se hace aún más evidente en las personas mayores de 60 años y embarazadas.**

años, quien “andaba comprando, y justamente vi la fila y como quería vacunarme, estaba la oportunidad ahora, para protegerme en cuanto a las enfermedades que vienen ahora y además, que uno está entrando en edad y hay que cuidarse”.

Asimismo, el Dr. Gabriel Sanhueza, director (s) del Servicio de Salud Coquimbo, destaca los beneficios de desplegar en el territorio esta estrategia, “porque además de acercar los puntos de vacunación, facilita a la gente el poder acceder y aumenta la cobertura. Por otro lado, los horarios, pensemos que ahora estamos en la plaza de Coquimbo y hay gente que viene a hacer sus trámites y puede aprovechar y se demora unos minutos. Tenemos dos dispositivos móviles, uno para las de provincias de Elqui y Limarí y otro para Choapa”.

## ESFUERZOS PARA INCREMENTAR LA INMUNIZACIÓN

Las acciones sanitarias para enfrentar la Campaña de Invierno son diversas e involucran también el fortalecimiento de los dispositivos de atención de urgencia y el trabajo que a diario, se realiza en cuanto a la gestión de

pacientes hospitalizados en centros de salud o bajo atención en domicilio, producto de las consecuencias de enfermedades respiratorias.

Pero la clave radica en la prevención y la mejor herramienta es la inmunización. “La Región de Coquimbo no tiene buenas cifras de vacunación. Tenemos que mejorar, pues hoy día desde la seremi hemos emitido un oficio a los municipios solicitando el apoyo y a través del Servicio de Salud, para realizar vacunaciones en lugares que estén más cercanos a la ciudadanía. Esto incluye, por ejemplo, barrios, ferias, lugares donde haya adultos mayores también, pero para eso se necesitaba movilización expedita y también equipos de salud, que es lo que hoy día el Servicio de Salud está lanzando con estos dos móviles. Si yo me vacuno, no me voy a hospitalizar, no me agravo y no fallezco”, expresó Paola Salas, seremi de Salud de la Región de Coquimbo.

Por último, Fabiola Araya, jefa del Departamento de Salud de la Municipalidad de Coquimbo, destacó los esfuerzos que están realizando sumado a “esta estrategia que viene a complementar todo lo que hemos hecho como comuna desde que par-

“

**Invitamos a todos los vecinos y vecinas de la región, en especial de Coquimbo y otras comunas, donde los índices no nos acompañan, estamos vacunando contra la influenza, COVID y neumonía”**

**GALO LUNA**

DELEGADO PRESIDENCIAL DE LA REGIÓN DE COQUIMBO

tió toda la campaña de vacunación. Hacemos un llamado a la población porque hoy día tenemos disposición de vacunación en todos los establecimientos de la comuna. Además contamos con puntos extramuro, durante esta semana, en la próxima y la siguiente, vamos a estar con 7 puntos extramuros y con extensión horaria, en los distintos supermercados, ferias, y ELEAM vacunando a los adultos mayores, en los colegios, jardines infantiles. Entonces solamente hacer el llamado a la población que asista ya que sabemos que la vacuna es segura, que salva vidas y evita que enfermemos gravemente”, puntualizó.